

Sindicatos franceses retiran llamado a huelga en Air France



París, 18 jun (RHC) Los sindicatos de la aerolínea Air France retiraron la convocatoria a huelga para los días 23 y 26 de julio, al estimar pertinente esperar la definición de la nueva dirección de la empresa.

Como parte de la movilización en demanda de aumentos salariales, las organizaciones tenían previsto volver a hacer paro a finales de este mes, pero finalmente optaron por aguardar algunas semanas más.

Tras la dimisión del hasta hace poco presidente, Jean-Marc Janaillac, la compañía se encuentra en una etapa de transición y se espera a mediados de julio, como máximo, se decida su sucesor.

Ante esa perspectiva, los sindicatos manifestaron tener 'la convicción de que será más eficaz esperar por el buen interlocutor, y en consecuencia, se toma la decisión de suspender el aviso de huelga para el 23 y el 26 de junio', indicó un comunicado.

En febrero último comenzaron los paros de pilotos, personal de cabina y trabajadores de tierra, pero el movimiento realizó una tregua en las últimas semanas a raíz de la dimisión de Janaillac.

La movilización demanda un incremento de las remuneraciones este año de un 5,1 por ciento, teniendo en cuenta que los salarios están congelados desde 2011 a raíz de la crisis.

Frente al reclamo, el exdirector propuso subir los salarios este año en un dos por ciento, y luego mantener un aumento progresivo durante tres años hasta llegar a un cinco por ciento, lo cual fue rechazado por una mayoría del personal, según una consulta promovida por el propio Janailac.

De febrero a inicios de mayo se registraron en total 15 jornadas de huelga en las que la empresa debió cancelar una parte importante de los vuelos, con un costo estimado en más de 300 millones de euros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164897-sindicatos-franceses-retiran-llamado-a-huelga-en-air-france>



Radio Habana Cuba